

# Jahreshauptversammlung im DV Lüneburg

19.01.2023

**Am Donnerstag, 12.01.2023, fand im Casino der Theodor-Körner-Kaserne in Lüneburg die Jahreshauptversammlung des Direktionsverbandes Lüneburg statt. Coronabedingt mussten die letzten beiden Jahreshauptversammlungen leider ausfallen. Auf der Tagesordnung standen unter anderem Neuwahlen des Vorstandes.**

Der Vorsitzende Carsten Waldmann eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder. Gemeinschaftlich und Seite an Seite mit den stellv. Vorsitzenden Thorben Offermann und Willi Haensch, der Schatzmeisterin Sandra Möbius-Scholz und ihrem Vertreter Jörn Rogge, dem Schriftführer Christian Scholz und dem Stellvertreter Matthias Jürges wurde der Rechenschafts- und Kassenbericht vorgetragen.

Der Vorstand wurde nach Bericht der Kassenrevisoren Jörn Brummerloh und Sabrina Bethmann durch die Versammlung einstimmig entlastet!  
Der DV-Lüneburg konnte auch dieses Jahr wieder Rücklagen bilden.

Aus persönlichen Gründen bzw. Pension sind zwei Vorstandsmitglieder ausgeschieden.

Der gesamte Vorstand wurde neu gewählt. Als Wahlleiter wurde H.-D. Wilhus gewählt, welcher gekonnt die Wahl leitete. Die Neuwahlen wurden gut vorbereitet und so konnten alle Stellen wieder besetzt werden. Alle vorgeschlagenen Personen fanden ihre Zustimmung unter den Mitgliedern. Der neu gewählte Vorstand setzt sich zusammen aus:

Vorsitzender: Carsten Waldmann  
Stellv. Vorsitzender: Thorben Offermann  
Stellv. Vorsitzender: N.  
Schatzmeisterin: Sandra Möbius-Scholz  
Stellv. Schatzmeister: Jörn Rogge  
Schriftführer: Christian Scholz  
Stellv. Schriftführer: Stefan Pröhl

Besonders erfreulich ist die Wahl von Michelle Hartlef zur Sprecherin der Jungen Kripo und ihrer Vertreterin Sabrina Bethmann, somit haben wir hier eine Lücke geschlossen.

Im Anschluss fand ein angeregter Dialog über die K-Stellen innerhalb der PD Lüneburg statt. Es waren sich alle einig, dass es deutlich zu wenig Möglichkeiten für den Wechsel der Amtsbezeichnung gibt.

Weiterhin spielte das Thema der Besoldung eine große Rolle. Der DV-Lüneburg wartet Gespannt auf ein Urteil zum Abstandsgebot. Doch auch hier wird wieder nur von den Beamten gesprochen, wo bleibt eigentlich der Tarif?

Die Junge Kripo wird diesen Sommer ein Beachvolleyballturnier in Lüneburg ausrichten. Der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Es war wieder einmal eine gelungene Jahreshauptversammlung mit Grünkohlessen und Getränken bis spätabends.

Direktionsverband Lüneburg  
Der Vorstand